2



04/12/24

OPINIÓN





Sacapuntas

TRAZAN
PLAN ANTE
DEPORTACIONES
MASIVAS



› Plan intersecretarial diseña el gobierno de Claudia Sheinbaum para enfrentar eventuales deportaciones masivas desde Estados Unidos, con la asunción de Donald Trump a la presidencia, el próximo 20 de enero. Con ese fin, la mandataria se reunió con el canciller Juan Ramón de la Fuente, el titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, y Salomón Céspedes, quien lo sucederá en el cargo a partir de este 15 de diciembre. La prioridad, nos dicen, serán los mexicanos.



PABLO LEMUS

APUESTAN POR LA COORDINACIÓN

natura de Jalisco, **Pablo Lemus** se reunió con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, lo que indica que el emecista privilegiará en su gestión la colaboración con el gobierno federal. De hecho uno de los

) A tres días de que asuma la guber-

principales compromisos fue el de procurar "una relación política constante y respetuosa".



LUZ ELENA GONZÁLEZ ESCOBAR INTERESAN AL BID PROYECTOS VERDES

o Muy interesado se mostró Ilan Goldfajn, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, en la plática que sostuvo con la secretaria de Energía, Luz Elena González Escobar: Sobre todo, por los proyectos energéticos sostenibles que le expuso la funcionaria mexicana, los cuales buscan transitar hacia las energías verdes.

2

04/12/24

OPINIÓN





IRENE ESPINOSA

VIENE RELEVO EN BANXICO

Empezaron las especulaciones sobre el relevo de Irene Espinosa como subgobernadora del Banco de México. Este diciembre cumple su último mes en el cargo y en su lugar se designará a otra mujer. Varios sectores mencionan a Lucía Buenrostro y Alejandrina Salcedo. Falta ver qué dice la gobernadora Victoria Rodríguez Ceja.



MARIO DELGADO

SUPERA EXPECTATIVAS

Resulta que en la primera etapa de registro para la beca universal Rita Cetina, se inscribieron más de cuatro millones de solicitantes. La SEP, a cargo de Mario Delgado, estima alcanzar 5.3 millones de registros, y aunque se fijó como plazo el 18 de diciembre, la dependencia será flexible ante la demanda de ese nuevo programa social.



OMAR GARCÍA HARFUCH

OTRA VISITA A CULIAÇÃN

) Segunda visita a Culiacán, Sinaloa, realiza el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, para supervisar los avances en la estrategia para pacificar al estado. Tras nuevos hechos de violencia en la entidad, el funcionario federal llegó ayer en la tarde-noche, y se reunirá este miércoles con el gobernador Rubén Rocha Moya.



JOSEFINA RODRÍGUEZ ZAMORA

SE COORDINAN PARA REACTIVAR EL TURISMO

Reuniones mensuales de evaluación pactaron la secretaria de Turismo. Josefina Rodrí guez Zamora, y la presidenta de la Comisión de Turismo de San Lázaro, Tania Palacios Kuri. El compromiso es impulsar la actividad turística, y se adelantó que el Tren Maya será uno de los detonantes. no sólo del sureste, sino del país.